

Einladung zum Fachtag

Familienrat in Hemelingen“

am

Donnerstag, den 6. Juni 2019

von 09:00 bis ca. 15:30 Uhr

im St. Petri Jugendhaus Hemelingen

Hemelinger Heerstraße 116, 28309 Bremen

Seit 2017 erproben wir, das Amt für Soziale Dienste gemeinsam mit der St. Petri Kinder- und Jugendhilfe gGmbH, im Stadtteil Hemelingen das Verfahren des Familienrates. In jeder Familie gibt es Höhen und Tiefen. Doch es gibt Situationen, bei denen Familien Unterstützung gebrauchen können – zum Beispiel mithilfe eines Familienrats. Beim Familienrat werden die Familien mehr, als in allen anderen Hilfeplanungen als Experten ihrer selbst begriffen. Die Methode bietet „lediglich“ den Rahmen, innerhalb dessen die Familien eigenständig nach Lösungen für ihre Konflikte und Problemlagen suchen.

Vor gut anderthalb Jahren haben wir in und für Hemelingen ein Familienratsbüro eröffnet, in welchem das Verfahren niedrigschwellig umgesetzt wird. Wir möchten nun unsere bisherigen Erfahrungen gerne mit Ihnen teilen und freuen uns ganz besonders darauf, dass wir Frau **Martina Erpenbeck** aus Hamburg als Referentin für den Fachtag gewinnen konnten. Neben der theoretischen Darstellung und den gesetzlichen Grundlagen des Familienrates, wird Ihnen die Referentin dieses Verfahren auch anhand von Praxisbeispielen näherbringen. Ein weiterer Schwerpunkt wird die aktuelle Praxis und Implementierung in Bremen sein.

Ganz besonders freuen wir uns über die Teilnahme der Jugendamtsleitung, Herr Rolf Diener, welcher vormittags ebenfalls anwesend sein wird.

Der Fachtag wird **am 6. Juni 2019** im Jugendhaus Hemelingen von **09:00 bis ca. 15:30 Uhr** stattfinden. Für Mittagessen wird gesorgt.

Bitte geben Sie uns bis zum

28. Mai 2019

per E-Mail an ann-katrin.liesert@afsd.bremen.de

oder per Fax an +49 421 361 19764

eine Rückmeldung, wenn Sie an dem Fachtag teilnehmen wollen.

Wir freuen uns über Ihre Teilnahme.

Dr. Ramona Buchholz
Stellvertretende Einrichtungsleitung
St. Petri Kinder- und Jugendhilfe gGmbH



Petra Putzer
Referatsleitung
Sozialdienst Junge Menschen Hemelingen
Amt für Soziale Dienste